
Betreff
Zero Waste City

München  hat  die  schlechtesten  Sammelquoten  bayernweit,  wenn  es  um
Biomüll oder die Erfassung von recyclebaren Plastik geht. Stattdessen werden
jedes  Jahr  120.000t  Bioabfall  verbrannt,  für  die  wir  ab  2025  CO2  Abgabe
zahlen.  Weiter  müssen  wir  mit  Schandflecken  wie  Wertstoffcontainer  an
hunderten von Plätzen, auch bei uns im Viertel leben. Das ganze nur, weil die
Stadt kein Holsystem für Kunststoff einführen will, stattdessen weitere 5 Jahre
mit  einem  Versuch  verplemperte,  wo  diese  Systeme  in  anderen  deutschen
Städten  seit  20  Jahren  existieren.  Das  gleiche  mit  dem  Biomüll,  Städte  wie
Augsburg oder das italienische Mailand sammeln und verwerten das dreifache
an  Biomüll  ihrer  Mitbürger,  stattdessen  weigert  sich  die  Stadt  eine  moderne
Technik  für  die  Verwertung  anzuschaffen.  Stimmen  sie  dafür,  die
Containerplätze abzuschaffen und durch eine Wertstoff-Tonne/Gelbe-Tonne zu
ersetzen  und  Anstrengungen  zu  machen  mehr  Biomüll  zu  erfassen  und  eine
angemessene  moderne  Anlage  dafür  zu  bauen.
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